

← NOW HIGASHIURA

最近、町ではこんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差
し上げています。本人が写って
いる場合に限ります。



町HPでは
最新トピックス
を公開中！



4月8日(火) 小学生になったよ！

町内の小学校で入学式が行われました。石浜西小学校
では、新1年生の児童たちが緊張した表情を見せなが
らも、6年生の児童と手をつなぎ堂々と入場。式では
校長先生や担任の先生のお話、6年生による校歌に耳
を傾け、これから始まる新たな学校生活に目を輝かせ
ている様子が見受けられました。式には多くの保護者
や地域の方が参加し、子どもたちのこれからの成長に
胸を膨らませていたことでしょうか。新しい一歩を踏み
出した1年生のみなさん、がんばろう！

4月12日(土) 里山の保全活動と 竹の子掘り

東浦自然環境学習の森で、里山の保全活動と竹の子掘
りが行われました。お楽しみみの竹の子掘りでは、ベテラ
ンの方たちが足の裏の感触を頼りに土の中に埋もれた
竹の子を探し出していました。参加した児童は「私は手
で掘ったが、とても簡単でした。竹の子がたくさん獲れ
てうれしい」と大量の竹の子が入った袋を手にも満足そ
うに話していました。今年は不作の年にあたる「裏作」の
年でしたが、終わってみると皆さん大きな袋いっぱい
に収穫した竹の子を詰めて持ち帰っていました。



4月19日(土) 今年も幻想的！ 竹灯籠宵まつり

毎年、於大まつりの前日の夜に開催される宵まつりが今
年も開催され、たくさんの竹灯籠が明徳寺川沿いに並べ
られました。再会広場には大きな竹灯籠が展示されて
おり、今年のテーマは鳥獣戯画。カエルやウサギたちの
細かな模様も見事に表現されていました。会場には多
くの人々が訪れ、ライトアップされた美しい夜桜とあたた
かい火が灯る竹灯籠に見入ったり、写真を撮ったりして
いました。また、明徳寺川に隣接している中央図書館に
はキッチンカーも出店し、会場は大盛り上がりでした。



